

## **1964-1995**

### **TROISIEME PERIODE : LA RUE RABELAIS, LA FEDERATION DEVIENT PROPRIETAIRE DE SON SIEGE SOCIAL**

Le 17 novembre 1964, la Fédération des Œuvres Laïques des Pyrénées Orientales transfère une nouvelle fois son siège, mais cette fois-ci elle sera « chez elle ». En effet, la municipalité de Perpignan lui a permis de faire construire au 8 bis, rue Rabelais, des locaux pour abriter le siège de l'association. Même s'il ne s'agit encore que de préfabriqués, c'est véritablement à partir de ce moment-là que la Fédération prend toute son ampleur. Ce lieu reste d'ailleurs encore aujourd'hui gravé dans les mémoires de ceux qui ont connu la Fédération à l'époque.

Avoir ses propres locaux, appelés d'ailleurs « *Maison des Œuvres Laïques* », va permettre à la Fédération de développer plus largement ses activités et d'étendre son rayonnement. Elle va même jusqu'à aménager une salle de spectacles, la salle Baptiste Pams, dédiée au théâtre et à divers autres spectacles pour les écoles, mais aussi pour les associations affiliées, les syndicats, et autres regroupements qui n'hésitent pas à occuper cette salle pour leur réunions, colloques, débats... . Une salle pouvant accueillir jusqu'à 220 personnes et disposant d'une scène immense. La salle fut construite avec le soutien financier du Conseil Général et avec l'appui de Baptiste Pams, fils du non moins célèbre Jules Pams, qui est à l'époque maire d'Arles-sur-Tech.